

Jueves 21 de marzo de 2019

Abre UdeG prepa en Tlaquepaque

KATIA DIÉGUEZ

Tlaquepaque estrenó este año una nueva preparatoria, aunque aún no está terminada.

La Universidad de Guadalajara en conjunto con el Ayuntamiento de Tlaquepaque cortaron ayer el listón de inauguración de la Preparatoria 22; sin embargo, al plantel aún le faltan dos módulos más que no se han terminado por falta de recursos.

De acuerdo con el Rector de la UdeG, Miguel Ángel Navarro, desde enero la preparatoria recibió a 956 alumnos y 46 docentes.

La demanda era urgente y esperan próximamente atender a más de 2 mil estudiantes una vez que se cuente con el recurso necesario para terminar.

Recalcó que actualmente la UdeG cuenta con 160 mil 430 alumnos de educación media superior

atendidos en 174 planteles de 109 municipios.

“Aún así en Jalisco nos encontramos lejos de cumplir con la obligatoriedad del bachillerato como lo marca el artículo 3 constitucional”, explicó.

El trabajo en conjunto con el Ayuntamiento de Tlaquepaque se hizo desde el 2016 cuando el cabildo donó 12 mil metros cuadrados a la universidad.

El plantel, en la Colonia Lomas de Tlaquepaque cuenta con dos edificios, cada uno de tres pisos, y una plazoleta central.

En su discurso, María Elena Limón, alcaldesa de Tlaquepaque, agradeció el trabajo en conjunto pero aclaró que seguirá insistiendo hasta que la UdeG instale un centro universitario en el Municipio.

Agregó que el artista Sergio Bustamante pintará dos murales en la entrada de la preparatoria.



■ La Preparatoria 22 atiende ya a 956 alumnos.